

Congreso internacional sobre novedades, aplicaciones y retos de Galileo en la UPV

Date : 26/10/2017

Expertos de todo el mundo asisten en la [Universitat Politècnica de València](#) al Congreso internacional en el que se debaten las novedades, aplicaciones y retos del sistema de navegación por satélite europeo Galileo.

El encuentro está organizado por la Agencia Espacial Europea (ESA), junto con la UPV y el [Consortio Espacial Valenciano](#).

“Galileo ya es una realidad, ya se utiliza en los móviles. Todos los fabricantes de móviles del mundo incorporan el sistema Galileo”, resalta **Javier Ventura-Traveset**, responsable de la oficina científica de Galileo en la [ESA](#) en este vídeo que ha realizado la UPV sobre el evento:

¿Te parece interesante? ¡Compartelo!

2

Comparte

[Facebook](#)[Twitter](#)